

27 mai 2010

Remise du certificat de qualification professionnelle cuisine à des travailleurs handicapés du groupe Flo

La Mission Handicap du groupe Flo et l'Afpa ont remis leurs certificats à des travailleurs handicapés en présence de leurs tuteurs, du responsable des ressources humaines et des directeurs régionaux.



Les lauréats entourés de leurs tuteurs, responsables de l'Afpa et du groupe Flo posent fièrement avec leur diplôme.

C'était une première pour le groupe Flo. La mise en place d'un partenariat avec l'Afpa afin de recruter des personnes handicapées pour les former pendant dix-huit mois à un certificat de qualification professionnelle (CQP) cuisine. Les candidats sélectionnés avaient de 20 à 45 ans et un profil correspondant à celui demandé pour les programmes destinés aux demandeurs d'emploi, c'est-à-dire des personnes en reconversion professionnelle, des jeunes sans qualification. Une seule condition supplémentaire : avoir un handicap, physique ou intellectuel, voire une maladie invalidante comme le diabète. *"Dans tous les cas on tient compte des contre-indications résultant du handicap avec l'adaptation au poste"*, précise **Catherine Augereau Leloup**, Directrice emploi formation du groupe Flo.

Neuf candidats ont été sélectionnés. Chaque stagiaire est suivi en entreprise par un tuteur formé à cette fonction, titulaire d'un contrat de professionnalisation, qui alterne des formations à l'Afpa de Stains (93) avec des mises en situation en entreprise. Au final, 6 candidats ont obtenu une validation partielle ou totale de leur diplôme. Ceux qui n'ont pas la totalité de leur diplôme disposent de trois ans pour valider les modules manquants. Trois d'entre eux se sont vu proposer d'intégrer le groupe en CDI.

Pour Catherine Augereau Leloup, il s'agit « d'une expérience réussie que l'on souhaite renouveler en constituant une nouvelle classe à la rentrée. Mais la prochaine formation se fera cette fois sur une période de douze mois. »